



／ おおむら \ ニュース /



「災害時におけるムービングハウスの建設に関する協定」締結式

一般社団法人日本ムービングハウス協会 株式会社 幸運トラック株式会社

1/31

災害時の仮設住宅建設を迅速に

災害時におけるムービングハウスの建設に関する協定

災害により大規模な家屋被害が発生した際、応急仮設住宅の建設と運搬を行っていただくため、(一社)日本ムービングハウス協会・(株)LTU・幸運トラック(株)と協定を締結しました。



2/2

新しい園舎のお披露目

三城保育所お披露目式

三城保育所の新しい園舎が完成し、お披露目式を行いました。当日は園児たちお手製のくす玉や歌で完成を祝ったほか、グリーンテック九州(株)から寄贈された絵本と書棚が図書室に設置され、園児たちは早速絵本に夢中になっていました。



2/3

第2ハイテクパークに新工場

お多福グループとの立地協定調印式

第2大村ハイテクパークへの立地が決定したオタフクホールディングス(株)・(株)ナカガワ・佐々木商店(株)と県・市の立地協定調印式を県庁で行いました。新工場は令和7年10月稼働予定で、天かす(あげ玉)などが製造されます。



／ カメラスポット /



1/15

おむパンマルシェ初開催

起業体験学習の一環で、玖島中学校の2年生が立ち上げた会社による「おむパンマルシェ」が開催されました。市内の人気ベーカリーや菓子店などが一堂に会し、開始1時間足らずで完売する店舗もあったほどの大盛況。野菜など地場産物の販売やゲームコーナーもあり、生徒たちは会場運営や接客対応などの実体験を通し、学びを深めました。



1/21



現役パラアスリートが講演

おおむら健康福祉まつりの一環で日本財団パラスポーツサポートセンター主催の「あすチャレ! Academy」を開催しました。先天性二分脊椎症のため車いすで生活している現役パラアスリートの山本恵理選手は「障害とは自分に選択肢が少ないこと」と話し、声かけなどコミュニケーションの大切さや共生社会について話されました。

